

## **Ruderverein Bad Ems e.V.**

### **Neuer Gig Vierer für die Nachwuchsruderer**

Vergangenes Wochenende konnte der Ruderverein Bad Ems mit einer feierlichen Bootstaufe einen neuen Gig Vierer in den Bestand aufnehmen. Die Planung für den Bootskauf begann im Frühjahr, und konnte nur durch die finanzielle Unterstützung von Förderern und Sponsoren des Rudervereins bei der Bootswerft in Auftrag gegeben werden. In der Bootsinnenseite sind als Dank die Spender, Mitglieder des Vereins, Firmen, Vereine und Banken und Verbände aufgeführt :

Familie Nink, Familie Chmelius-Gmeiner, Wolfgang Esser, Wolfgang Graeff, Christoph Platen, Bürgerstiftung Bad Ems, Firma Heuchemer, Häckers Grand Hotel, Brillen Becker, HKB Koblenz, VoBa Rhein-Lahn, NASPA Bad Ems, Reiba Arzbach, Ruderverband Rheinland, Sportbund Rheinland, und der Rhein-Lahn-Kreis.

Das Boot wurde auf den Namen des verstorbenen Ehrenvorsitzenden Philipp Nink getauft.



Die Bootstaufe wurde von der Enkelin Philipp Ninks, ebenfalls Ruderin, vorgenommen. An der Bootstaufe nahmen viele der Spender teil und konnten sich so davon überzeugen, dass sie einen großen Beitrag zur Jugendausbildung und Förderung des Vereins beigetragen haben.



Die Bootstaufe war für den Ruderverein natürlich auch ein Anlass für eine anschließende Feier bei der eine kleine vereinsinterne Regatta durchgeführt wurde. Hier konnten die

jugendlichen Ruderer gleich das neue Boot im Einsatz testen. Den Stolz, ein nagelneues Boot zu fahren, konnte man den jungen Ruderern förmlich ansehen.



Ein schöner Ausklang mit Steaks und Salaten rundete das Vereinsfest ab. Der Ruderverein bedankt sich noch einmal ganz herzlich auf diesem Wege bei den Förderern und Sponsoren!